

Noticias de los que son Noticia



NUEVO LIBRO.— Con el título "La Argentina del Miedo" apareció hoy en París un libro del sociólogo Jean Poutet en el que describe los diferentes pasajes de la vida de Juan Domingo Perón y sus conexiones y complicaciones en la vida social y política con el fascismo italiano, con los nazis y con el mundo capitalista... Poutet califica a Perón como "Ilusionista, demagogo, simpático y cínico".

EXCELSIOR

Vida Cultural

En el Foro Universitario de Ciencias y Artes, C. U., se escenificará la obra "Eva Perón", de Copi, y a las 19 horas, el espectáculo de Carlos Télez "Eva Perón, Evita o simplemente ella".

EL DIA

Eva Perón, de Copi, por el grupo de teatro de la UNAM, y **Eva Perón Evita o simplemente ella**, por el grupo de teatro de la Unidad Iztapalapa de la Universidad Autónoma Metropolitana. Foro del Museo de Ciencias y Artes, anexo a la Facultad de Arquitectura de la CU. Ambas obras en función que comienza a las 17:30 del viernes.

EXCELSIOR

Exito de Serrat y Mercedes Sosa en Puerto Rico

SAN JUAN, Puerto Rico, 10. de junio. (EFE)— El cantante español Joan Manuel Serrat y la argentina Mercedes Sosa, tuvieron anoche un gran éxito en esta ciudad en una actuación conjunta ante varios miles de espectadores.

Los dos cantantes hispanicos participaron en un "Concierto para el pueblo", en el que figuraron como principales intérpretes del programa de canciones en catalán y en castellano.

A pesar de una ausencia de casi tres años, Serrat contó con un público fervoroso que lo aplaudió en el "Coliseo Roberto Clemente".

Mercedes Sosa también cosechó grandes aplausos durante la velada en la que intervinieron, asimismo, Los Hermanos Castillo, uno de los más conocidos duetos puertorriqueños.

Concede Argentina

Asilo a Once

Peruanos Deportados

BUENOS AIRES, 10. de junio (UPI).— El gobierno argentino concedió asilo político a 11 de los 13 ciudadanos peruanos que llegaron la semana pasada a la ciudad de Jujuy, en el norte del país, luego de ser deportados de su país acusados de subversión, informó hoy el ministerio del Interior.

Los dos restantes manifestaron su deseo de ser trasladados a Suecia y México, por ser residentes de esas naciones.

La nómina de los peruanos a los que se acordó asilo está integrada por los vicealmirantes Guillermo Faura Gaig y José Arce Larco; los periodistas Alfonso Baella, José Luis Alvarado Bravo, Humberto Damonte Larrain, Ricardo César Napuri Schapiri y Javier Diez Canseco Cisneros, estos dos últimos también sociólogos; los gremialistas Justitiano Romuno Apaza Ordóñez y Valentín Pachó Quiste; el abogado y profesor Genaro Alfonso Ledesma Izquierda y el ingeniero agrónomo Ricardo Letts Colmeranes.

Mientras tanto, Angel Hugo Blanco Galdós y Ricardo Díaz Chávez, los otros dos deportados, solicitaron viajar a Suecia y México respectivamente.

Respecto a estos dos casos se dijo que por intermedio de la cancillería se mantienen en estos momentos contactos con los embajadores de tales gobiernos, a fin de determinar si reciben en sus territorios a los peruanos.

El comunicado suministrado anoche por el ministerio del Interior expresa que con esta medida "una vez más el gobierno de la nación demuestra con hechos concretos su inveterado respeto por los derechos humanos".

De lo dispuesto por los tratados que unen a la República Argentina con la República del Perú, subraya que "nuestro país hace mérito a la inveterada costumbre americanista que consagra el derecho de asilo".